



### « On le fait ... dans la cour de l'église »

Le slogan humoristique des affiches de l'Eurométropole de Strasbourg avait parlé à notre pasteur depuis longtemps. Mais oui : pourquoi jeter à la poubelle ce qui peut retourner à la terre ?! Les composteurs collectifs sont là pour cela.

Un petit affichage très modeste et le bouche à oreille firent le reste : 25 familles du quartier de l'église de la Rue Principale de Schiltigheim furent vite d'accord. Chacune donna 5 Euros et deux composteurs furent achetés à l'ADAPEI de Haguenau. La cour de notre église se situant dans le domaine public une convention fut signée avec la ville de Schiltigheim, qui soutient activement le compostage. Les feuilles mortes, précieuses *matières sèches*, se trouvent depuis peu dans le composteur vert. Sans elles les épluchures et autres salades en décomposition pourraient pourrir au lieu de se transformer en humus ! Et les familles comptent bien emporter du terreau pour leurs balconnières cette année.

« *Le Seigneur Dieu prit l'homme et l'établit dans le jardin d'Éden pour le cultiver et le garder.* » (Genèse 2, verset 15) Même en ville.



L'inauguration en juin 2016

Le conseil presbytéral a donc suivi l'initiative avec plaisir.

*Vos conseillers presbytéraux*

Le compostage collectif est facile.

Les éco-conseillers de l'Eurométropole vous apprennent tout le savoir-faire nécessaire . Des subventions sont accordées.

Contact : 03 68 98 51 90